

8. Jänner 2026

## Rückruf Säuglingsnahrung: Bestimmte Chargen der Produkte BEBA und ALFAMINO betroffen

Die Firma Nestlé hat am 5. Jänner 2026 einen öffentlichen Rückruf von Säuglingsnahrung bestimmter Chargen der Produkte BEBA und ALFAMINO veranlasst. Der Rückruf ist eine Vorsichtsmaßnahme aufgrund des möglichen Vorhandenseins von Cereulid in einer der Zutaten eines Zulieferers. Alle Details entnehmen Sie bitte den folgenden Dokumenten:

- [AGES-Informationsschreiben über Cereulid in Säuglingsnahrung](#)
- [Nestlé-Brief betreffend die öffentliche Rücknahme](#)
- [Rückruf Produktübersicht](#)